

## Nota de último minuto N° 0033

### **LA FEDERACIÓN INTERNACIONAL DE SOCIEDADES DE LA CRUZ ROJA U LA MEDIA LUNA ROJA VISITARON LA UNGRD**

La Gestión del Riesgo en Colombia, sus alcances en la región (siendo Colombia uno de los primeros países en tener un Sistema de Gestión del Riesgo), las nuevas instalaciones de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, los alcances de la Ley 1523 y los trabajos que se adelantan con los organismos operativos, fueron aspectos expuestos por el Director de la UNGRD, Carlos Iván Márquez Pérez a los integrantes de la Federación Internacional de Sociedades de la Cruz Roja y la Media Luna Roja que visitaron la Unidad.

Walter Cotte, Subsecretario General de la Federación Internacional de Sociedades de la Cruz Roja y la Media Luna Roja; Jen Gelfand, Jefe de programas y operaciones de la Oficina de zona para América de la Federación Internacional de Sociedades de la Cruz Roja y la Media Luna Roja; César Urueña, director de Socorro Nacional de la Cruz Roja Colombiana y Fabricio López, consultor de la UNGRD, conocieron a profundidad lo que desde el Gobierno Nacional, por medio de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, se adelanta en Gestión del Riesgo, siempre enfocado a disminuir la vulnerabilidad de las comunidades frente a eventos naturales o antrópicos.

Márquez Pérez hizo una detallada exposición de las acciones que se cumplen en Colombia y la gran organización que se ha logrado con los organismos operativos entre ellos la Cruz Roja, entidad que trabaja de la mano en los temas de Gestión del Riesgo.